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好好的电瓶车，停靠在马路边，车主办个事的工夫，车就自燃了，剩
下一副烧焦的骨架摆在你面前，相信谁遇到这事，都会先是“惊呆了”，

然后郁闷不已。 昨日
15

时许，湖东大道贸易广场附近就发生了这么一
起事故。 据现场一名目击市民称， 该车车主将车锁在路边去附近办事
了，谁知随后电瓶车竟然毫无征兆地自燃了，
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来分钟后被烧成骨架，

然而，直到火被扑灭，车主也未现身。 当时幸亏火被现场市民及时帮忙
扑灭，未对附近人员车辆及交通造成影响。据了解，线路老化短路、电池
过热、接触电阻过大等都有可能引发电瓶车自燃，建议家有电瓶车的市
民平日里注意维修保养，避免暴晒后出行。
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信阳消息（首席记者周涛记者
李亚云）

9

月
1

日，本报
A4

现场版以《又
见宣传单“轰炸”校园》为题，报道了“开学
伊始， 各类培训机构在校门口散发形形
色色的宣传单，令环卫工人叫苦不迭”的
现象。

9

月
2

日上午，记者与市城市管理
综合执法局直属队执法人员一起来到市
区多所小学门口发现， 传单满天飞的现
象依然存在。

发传单乱象屡禁不止
派发员打起“ 游击战”

上午
10

时许，在位于东方红大道中段
的一所小学门口，记者发现，虽然有执法人
员在场，学校大门口依然有
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名手举“某午
托班”牌子的派发员等在校门口，他们肩挎
的大包里装了不少宣传单。

“我们在的时候，他们就把传单放在袋
子里头。见我们一走，他们就又开始发了。”

直属队蔡队长告诉记者，“我们队只有
4

名
执法队员，每年开学的时候我们都在各个
学校门口来回跑，但是很多时候都守不过
来，这种执法行动也只能管个当时。 ”

随后，记者来到该小学另外两个大门
口发现，没有执法人员在场，几名派发员人
手一叠宣传单和广告小卡片守在校门口，

见有人路过便递上去。
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时许， 不同年级段的学生陆续放
学，宣传单派发员也多了起来，校门口变得
拥挤、混乱。 面对站在面前的执法人员，个
别发传单的人并没有收敛， 而是肆意发了
起来。见执法队员上前要求没收宣传单，宣
传单派发员也只是象征性地交出一小叠。

“前天是才开学，那些培训机构为了竞
争，‘一窝蜂’跑来发传单，今天算是比较少
的了。 ”蔡队长告诉记者。

随后，记者来到市内多所小学，发现每
个小学门口都有同样的现象。

环境卫生管理处： 没有执法权，

只能劝说
执法部门： 整治乱象还需多方

协力
对于学校门口发传单的现象，记者联

系了市环境卫生管理处了解了相关情况。

“我们在上学、放学两个时间节段，都
分派有专职人员去各学校门口清扫。 每天

每个学校门口都能扫出好几车宣传单，

环卫工人也是累得够呛。”环境卫生管理
处一名负责人无奈地告诉记者， 他们没
有执法权， 能做的只是上前规劝，“我们
也没办法， 有时候我们的工作人员上去
劝说，他们根本不听。 ”

蔡队长告诉记者：“整治这一现象确
实有难度，对于临时派发传单的行为，目
前没有法律法规明确相应处罚措施，只
能教育、劝阻。 这样一来，他们就和执法
人员打起了‘游击’，管理起来难度相当
大。整治这一现象，除了我们执法部门发
力外，还需要多方面协调合作。 ”

“看到这些乱发乱扔传单的现象，我
们也很头疼， 前来宣传的培训机构五花
八门，是不是都具有一定的资质呢？我觉
得教育部门也应该调查调查。”正在接孩
子放学的市民李女士说。

“学校方面应该让老师对学生们进
行宣传教育，引导他们拒绝接受，而不是
接手后随地丢弃，我们做家长的，更应该
树立好榜样。此外，培训机构和部分商家
也应该转变思想， 杜绝这一影响市容的
现象。 ”市民张先生说。

市区多所小学门口发传单乱象依然严重，派发员与执法人员打起“游击”

“垃圾传单”缘何屡禁不止
执法部门：根治乱象需多部门“拧成一股绳”
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车停路边突然自燃

学校附近发传单现象依然存在


